

ガッチリ協定



町、商工会、JAと企業でつくる「当別町新産業活性化センター」が北海道ビジネスアカデミー専門学院(札幌市)と地域産業の活性化を連携、協力する協定を結びました。当別産の野菜などを、学生が研修する札幌市内の直売所で販売する研修や、作物の情報、農業体験、観光情報の発信が検討されています。 (12月17日)

PHPから寄付金



町内で福祉事業を展開する「ゆうゆう24(大原裕介所長)」が、PHPが行う社会貢献活動に認められ、寄付金が高橋千枝子全国PHP友の会副会長より手渡されました。

PHPは、出版事業を中心に「素直な心」を養い育て、社会事業に貢献しようと活動する団体です。昨年は全国で10の事業が認定され、「ゆうゆう24」は障がいのある方に就業の場の提供、お年寄りから子どもが集うサロンの運営が評価されたもので、大原所長は「充実した活動に利用します」と話していました。 (12月19日)

森林づくりコンクール



北海道内において、地球温暖化 防止に大きく貢献する森林づく りに取り組んでいる森林所有者、 ボランティア団体が表彰される 「ほっかいどう地球温暖化防止貢 献の森林づくりコンクール」が開 催されました。

森林所有者部門では、六角英一さん(太美町)が健全な森林づくりを実践していることが評価され奨励賞を、ボランティア団体部門では、(財)オイスカ北海道支部(札幌市)が植樹活動や間伐材を活用した積み木を使った「森のつみ木広場」活動が評価され優秀賞を受賞しました。 (12月22日)

広告

TE < h つかの (No. 388) 北本久美子

今日は私も歯医者さん



町内の小学生19人が参加して 歯医者の体験を行いました。

この体験は、北海道医療大学と 当別町教育委員会の共催で子ども 達に歯の大切さと、歯科医の仕事 を理解してもらおうと毎年行って いるものです。大学の歯科クリ ニックに集まった子どもたちは、 歯の治療に使う器具の説明を受け た後、鏡を使って歯の検診をした り、虫歯にみたてた歯の模型に実 際に詰め物を入れるなどの体験を しました。参加した鈴木雛さん(当 小3年生)は「難しかったけど 歯医者さんになった気持ち!」と 話していました。 (1月6日)

ハタチの誓い



平成23年成人式が総合体育館 で開催され、晴れ着姿やスーツに 身を包んだ 181 名の新成人が参 加しました。

式典では、「これからはよく考 え、成長してください。君ならきっ と大丈夫。」など父母から20歳 になるわが子へメッセージが読み 上げられました。

また、成人者を代表して小山 颯太さんと大森基生さんが「成人 の誓い」を読み上げ、家族への感 謝とこれからの決意を述べまし た。式典後には実行委員会主催の パーティーも開催され、新たな門 出を祝いました。 (1月9日)

